



24h Nürburgring

### **BMW Teams starten in eine spannende Nacht in der Eifel.**

Nürburgring (DE), 22. Juni 2014. Im Anschluss an die ereignisreiche Startphase ist das 24-Stunden-Rennen auf der Nürburgring-Nordschleife (DE) für die BMW Teams auch nach Einbruch der Dunkelheit turbulent weitergegangen. Nach neun Stunden kämpfen sowohl der BMW Z4 GT3 mit der Startnummer 20 als auch das Auto mit der Nummer 25 um die Spitze. Maxime Martin (BE), Marco Wittmann (DE), Uwe Alzen (DE) und Jörg Müller (DE) belegen für das BMW Sports Trophy Team Marc VDS aktuell den dritten Platz. Ihre Markenkollegen Claudia Hürtgen (DE), Dominik Baumann (AT), Jens Klingmann (DE) und Martin Tomczyk (DE) vom BMW Sports Trophy Team Schubert sind auf Position fünf unterwegs.

Einen Rückschlag mussten hingegen Bas Leinders (BE), Markus Palttala (FI), Nick Catsburg (NL) und Dirk Adorf (DE) im zweiten Auto vom BMW Sports Trophy Team Marc VDS hinnehmen: Kurz nach Mitternacht steuerte die Startnummer 26 in Führung liegend wegen eines Problems mit der Drosselklappe zweimal die Box an und fiel bis auf den 30. Platz zurück. Derzeit fährt das Auto auf Position 26.

Die beiden BMW Z4 GT3 vom Team Walkenhorst Motorsport belegen mittlerweile die Plätze 15 und 21 im Gesamtklassement. Der BMW M235i Racing mit der Startnummer 235, gefahren von Alexander Mies (DE), dem ehemaligen MotoGP-Piloten Alex Hofmann (DE) sowie den Journalisten Marcus Schurig (DE) und Jethro Bovingdon (GB), liegt auf Platz 65. In der BMW M235i Racing Cup Klasse fährt das Team von Walkenhorst Motorsport mit dem #313 BMW M235i Racing an der Spitze.

### **Stimmen der BMW Fahrer nach neun Stunden.**

#### **Dominik Baumann (BMW Sports Trophy Team Schubert, #20):**

„Ich bin von der Dämmerung in die Nacht gefahren. Das ist eigentlich bei einem 24-Stunden-Rennen einer der schönsten Momente. Insgesamt bin ich sehr zufrieden mit meinem Stint und konnte Zeit gut machen. Das Auto läuft super. Jetzt mache ich eine Pause und überlasse meinen Kollegen das Feld. Gegen drei Uhr steige ich dann wieder ins Auto.“

#### **Marco Wittmann (BMW Sports Trophy Team Marc VDS, #25):**

„Ich freue mich sehr auf meinen Doppelstint in der Nacht. Wir sind gut unterwegs und haben in den vergangenen Stunden ordentlich aufholen können. Natürlich wollen wir so weit nach vorn wie nur möglich. Und ich bin optimistisch, dass uns dies auch gelingen wird. Denn das Auto läuft bis dato sehr gut. Entscheidend ist, dass wir konstant schnell sein müssen.“

#### **Bas Leinders (BMW Sports Trophy Team Marc VDS, #26):**

„Das Problem mit der Drosselklappe hat unser Auto weit zurückgeworfen. Natürlich ist das sehr schade, denn wir waren bis dahin wirklich klasse unterwegs. Jetzt kann unser Ziel nur lauten, uns in der verbleibenden Rennzeit so weit wie möglich vorzuarbeiten. Zumdest ist das Auto mit der Nummer 25 nach einer Aufholjagd wieder in der Spitzengruppe dabei.“

**BMW**

## Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



**Pressekontakt:** Jörg Kottmeier, Tel.: +49 (0) 170 566 6112, joerg.kottmeier@bmw.de  
Ingo Lehbrink, Tel.: +49 (0) 176 203 40224, ingo.lehbrink@bmw.de

Online finden Sie die aktuellen BMW Motorsport Presse-Informationen und rechtefreies Bildmaterial für redaktionelle Zwecke unter: [www.press.bmwgroup-sport.com](http://www.press.bmwgroup-sport.com)

**Motorsport**